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Non ho potuto assistere al dibattito della settimana scorsa, ma   presento  due 
riflessioni. Quando abbiamo parlato del caso di Sestri Levante, Località Pila, 
abbiamo detto che non era compito della Provincia entrare nelle eventuali scelte della 
singola amministrazioni. Ho difeso tale posizione  anche  nel momento in cui era 
stata presentata una mozione dal consigliere Pedroni e da altri, in cui si andava a 
incidere sulle scelte che stava effettuando il sindaco Muzio a Casarza Ligure.  
È condivisibile anche da parte mia che il  dispositivo raccomandi genericamente di 
ricordarsi di queste opere, potrei dire  strumentalmente che, visto che si parla del 
Comune di Genova, mi  sarebbe ancora più semplice dire: “Certo deve essere così, 
perché non fare in modo diverso?”. Però, andando a rileggere i verbali e quello che 
avevo espresso per le due questioni  precedenti di Sestri levante e di Casarza Ligure, 
quando avevo detto che la Provincia non deve entrare nel merito delle scelte, mi 
troverei  ora in difficoltà a votare favorevolmente  questa mozione, anche se posso 
condividere sicuramente le considerazioni portate e le singole cose che vengono 
richieste per il futuro.  
Se la mozione resta  di questo livello, mi asterrò e lascerò la votazione agli altri, 
semplicemente per rispetto di quello che avevo dette  nelle precedenti interpellanze e 
mozioni su casi differenti, pur condividendo, nella sostanza, la parte generica delle 
richieste, cioè andare a migliorare e ripristinare, che  considero cose  sicuramente 
sacrosante 
 
 


